

Troyes, le 3 juillet 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Maires de l'Aube expriment leur profonde gratitude face à la mobilisation d'aujourd'hui



Suite à l'appel lancé par David Lisnard, Président de l'Association des Maires de France, les maires de l'Aube ont été nombreux à relayer auprès de leurs concitoyens, l'Appel à la mobilisation civique contre les violences, en organisant un rassemblement ce lundi 3 juillet à midi devant leur Mairie.

Un rassemblement départemental était également proposé à 11h devant l'Hôtel de Ville de Troyes en présence de Madame la Préfète, lequel a réuni près de 300 participants dont de nombreux maires et élus locaux.

Dans ces circonstances si graves pour notre Pays, il était impératif de montrer notre unité et notre attachement aux valeurs de la République et de la France en réunissant les élus locaux, services de l'Etat, représentants des forces de l'ordre et de secours, parlementaires mais aussi et surtout les citoyens sans lesquels ce rassemblement historique n'aurait pas eu le même sens.

François Baroin, Président de l'Association des maires de l'Aube souhaite ainsi remercier l'ensemble des participants qui ont répondu à cet appel ainsi que pour leur soutien.

Les communes sont les piliers de notre République et les maires sont profondément attachés à l'unité et à la cohésion de notre Pays.